

MONTAGNE ARDÉCHOISE | La fête a réuni hier beaucoup de monde à Bourlatier

La Conf'paysanne fait recette

Le vent, la pluie et la fraîcheur ont fait leur réapparition hier sur la montagne ardéchoise. Si bien que la chaleur de la ferme de Bourlatier a été appréciée à sa juste mesure. D'autant qu'il y avait du monde pour se tenir chaud. La fête de la Confédération paysanne a été une réussite populaire. Si la conférence gesticulée, la randonnée, les repas ou les contes ont eu du succès, le côté revendicatif, les valeurs et les idées de la Conf'paysanne n'ont pas été oubliées. Les stands de nombreuses associations aussi variés que le Mrap, la Frapna ou de producteurs locaux ont permis de rappeler l'un des objectifs du mouvement syndical, ce-

lui de se rencontrer et de débattre, d'échanger les idées même si les points de vue ne sont pas toujours partagés par tous.

David Loupiac, porte-parole de la Confédération paysanne, en profitait pour rappeler que « la mobilisation ne faiblit pas » contre les traités internationaux (Tafta/Ceta). Il évoquait aussi les problèmes de la Politique agricole commune avec « des pertes substantielles par rapport à la situation antérieure », celui du drosophila suzukii qui attaque cerises, framboises, myrtilles ou la crise du lait en rappelant « la nécessité de remettre en place des quotas laitiers. »

Stéphane BLANC



La ferme de Bourlatier, à quelques encablures du Mont-Gerbier-de-Jonc, a fait le plein hier à l'appel de la confédération paysanne.